
Pourquoi choisir une startup
quand on est développeur ?
Pourquoi choisir une startup quand on est dev ? Deux
développeurs de Toucan Toco, Sophie et Jeremy, nous partagent
leurs points de vue. Selon eux, les startups permettent de
s’épanouir et de progresser techniquement. Les méthodes de
travail et les technologies sont à la pointe et permettent
d’apprendre rapidement.
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